

## 意識調査〔自由意見・要望等〕

市政に関するご意見やご希望がございましたら記入してください。

### 佐倉地区

<p>・マッサージ券の発行はやめた方がよい。(健康予防のためのスポーツクラブ等の費用補助、1,000円～2,000円/月に使われた方が効果的と思う)</p> <p>・市の健康診断通知が項目別にまちまちに送付されてきますが、全部一括して送って下さい(ムダを省いて下さい)。</p>
<p>行政の改革(組織の簡素化、人員削減等)を図り、市民の暮らしを安全に明るく住みやすい環境作り(市民税軽減...企業誘致を強力に)</p> <p>京成佐倉駅の全面改装...市として関与できないか(駅舎のイメージが悪い...市のステータスにも影響?)</p>
<p>団地内での無断駐車が多く、自治会で注意しても馬の耳に念仏である。行政で取り締まりをしていただけないのでしょうか</p> <p>佐倉に住んで40年近くなるが、近くに白銀団地ができたことでこちらの堀ノ内団地のバスの便はますます悪くなるばかりです。今はマイカーを使って買物も行っていますが、だんだん高齢になってきますと歩いていくのも大変になります。特にJR佐倉へ出るには京成佐倉駅まで出てJR佐倉駅にのりかえます。駅、図書館、病院、市役所をまわる循環バスがあれば高齢者も気軽に利用できると思う(現に富里、八街、成田地区は実施している)</p>
<p>(ここで述べるのが適切かどうかわかりませんが)佐倉市は税金が他市に比べて高い!!同じ職場の船橋市の人に比べて(同収入なのに)年金、国保税など、ほとんど倍近いではありませんか!!何とかしてください。オンブズマンを応援したくなります。</p>
<p>活気有る市政</p>
<p>花火大会を復活させてください。そのために無駄な道路の掘り返しや、手当等をもっと真剣に考えるべきです。一般のサラリーマン家庭にばかり負担が多くなり(税金も、それはそれはシビアに徴収されています)花火大会を楽しみでマンションを購入したのに、そんなささやかな楽しみまでなくすなんて...一般企業は財源が少なくなれば即給料、手当にはねかえってきます。もう少し保身ではなく、公務員としての責任感を強く高く持って下さい。</p>
<p>毎日散歩しています。自転車の人マナーが悪いです。電気もつけずケータイで話しながら「どけどけ」とばかりすごいスピード。私たちはどこを歩いたら安全かわかりません。よい方法は無いでしょうか。よろしくお願いします。</p>
<p>歴史の街を象徴するのなら、成田の様な街並みを作って観光客を呼べる様にするなど、工夫してほしい。道路もせまく、商店街もさびれていて魅力がない。</p> <p>自然を生かした、住みやすい地域になる事を期待しています。</p>
<p>公務員の不正、非効率などが新聞、TV等で報じられているが、佐倉市役所の職員の質とモラルと倫理観はどうなのでしょう。税の無駄使いはしていませんか。毎日胸に手を当てて仕事に当たって下さい。</p>
<p>無駄な予算の使い方に注意!</p>
<p>無駄使いはやめて下さい</p>
<p>ご近所の有志の方のお誘いで公園にて昨年10月頃より体操を始めました。30分位の時間ですが健康増進に役立ち足腰の痛みも減少し有難く思っていました。夏休みには小さい子供さんも参加、本当によい事を勧め下さった方に感謝致しております。(千成一丁目公園)</p>

<p>道路(舗装)の片側に草木がのびているが、伐採するタイミングが遅く歩道の片側が通れない。毎年1ヶ月位、のびほうだいである。</p> <p>佐倉駅(京成)～佐倉高校へ行く歩道。道路パトロールの強化よろしくお願い致します。</p>
<p>今までに様々な内容で警察の方とお話をする機会がありました。祖母が車で事故(あてられた)に遭った時は、とても親切でしたが、10代位の男の子達の危険な運転は全く注意をしている様子が見られません。</p> <p>そのかわり、駐車禁止の案内が分りにくい場所に停めてしまった祖母に対して全くの説明がなく一方的に済ませる場合もありました。警察の方の仕事に対する考え方に少し疑問を感じてしまいます。</p> <p>どこまで信用していいものか不安です。</p> <p>路駐の取締りも行ったり行わなかったりと点数を稼ぐ時だけ行っているように思っています。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・志津霊園の問題を早期に(解決)</li> <li>・花火大会を行ってほしい。</li> </ul>
<p>父や母の為に障害福祉、医療、介護などのサービスなどを詳しく知りたい。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・末端の市民と結びついた市政を！</li> <li>・小泉さんが国民の声を聞いて成功したように、今回の市民の声を聞く調査には大賛成。これには一般市民の身近な町会をもっと利用したら良いと思う。昔ながらの長老が仕切る町会長なら皆さんもっと協力し動くのでは？くじや順番でやる町会長ではダメだが</li> <li>・民間並の仕事をする気ならもっと職員を減らせるはず(赤字なんて言っていないで)町会に金を出して活性化するように！ムダ使いをせずに！頼みますヨ！</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・下水道の完備</li> <li>・粗大ゴミの復活</li> </ul>
<p>1. 私は健康の為、土日の休みの時は印旛沼の周り(自転車道)をジョギングしていますが、今はコスモス、カンナが咲き乱れ、すばらしい自然環境を満喫し、佐倉に住んでいる喜びを噛み締めています。このすばらしい自然を行政として、いつまでも残して下さい。又、私は成田空港に勤務し、外人スタッフや観光客とも接する機会がありますが、成田市と比べ佐倉市に対する知識不足は、どうしても否めません。市としても佐倉市の自然を大いにPRして下さい。</p> <p>2. 私は趣味で社交ダンスを習っており、よく志津コミセンへダンスパーティーに出向きます。床は滑りやすいですが、フロアの広さ、新しさを含め、ダンスパーティー施設としてはすばらしく、佐倉市民として誇りに思います。ただ、他の自治体のサークル主催のパーティーも多々あり、ちょっと気になります。でも施設の効率的な利用や営業面、市のPR等からいってやむを得ない面もありますね。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・歴史ある町なので、観光に力を入れてもらいたい。</li> <li>・大企業がない為(フジクラ位)財政の面で苦しいと思われる。その対策を取っていかないと先が暗い。</li> <li>・次世代につなげて行く為の方策は？</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・春治より石川を通りJR佐倉駅方面へ抜ける道、JR佐倉より成田方面への線路沿い、田んぼの近くだが、車が前より増えている。利用者が多いが道が細い。農道でもあるから道は広くできないのでしょうか？住宅地内、せまい道が多いと感じます。</li> </ul>
<p>1. 佐倉に住んで30年になるが、京成佐倉駅前が歴史の町として残念。夜のネオンはパチンコ店、葬儀場、長年の市政に本人、ガッカリする。(友達、子供の友達にも言われた)</p> <p>2. 図書館、余りにもおそまつ！！1階の部屋にイス、テーブル1つ、本も変わりなく、小学校の図書室じゃないでしょう？</p> <p>3. 美術館何度か行きましたが、ムダ使いの様な気がします。いりません！！</p>

<p>・税金が高い！！</p> <p>・税金のムダ使いが多い！！</p>
<p>佐倉高校のテニスコートの前の道路で右折の車で渋滞すると、追突する車があり、交通事故が多発しておりますので、信号機を取り付けて頂きたいと思います。人々の命を守る為にお願いします。</p>
<p>この調査の様に前向きに改善しようとしていることは評価する。税金を納める側も苦しい時代になった。支出のみの行政をいかに税金を有効に使うか、他の市など市長の行政手腕が光る市町村が目立つようになって来た。マスコミもそういう行政担当者の評価を取り上げている。自慢のできる「オラが市」になってほしい。</p> <p>定年退職が増えると、おのずと厳しい目が行政に向けられます。頭のいい人がたくさんいます。頑張ってください。</p> <p>お互い節約して頑張りましょう。</p>
<p>老人ホームに住んでおり、あまり市政のこと良くわかりません。</p>
<p>なるべく情報を開示して欲しい。</p> <p>花火大会の再開(ぜひとも！)</p>
<p>下水道の整備、汚水の浄化等により印旛沼をきれいにしてほしい。</p>
<p>京成佐倉駅のミレニアムセンター内の風呂は無駄</p> <p>駅前ロータリーをもっと広くする</p> <p>駅前デパートでも造った方が良いのでは</p> <p>印旛沼花火大会を中止するより、もっと節約するものはたくさんあると思います。</p>
<p>・役所の駐車場が狭いから広くしてほしい。有料になっても良いから。</p> <p>・歩道の整備が悪いため、夜は特に危ない。</p> <p>・高齢化時代に向けて、年寄りにやさしい市政であってほしい。</p>
<p>・花火大会の再開</p> <p>・福祉の充実</p> <p>・子どもから高齢者、障害者、全ての人が住みやすい街づくり</p> <p>・環境保護</p>
<p>1. 財政危機で大変と思いますが、目に見えない文化的側面を後退させることがないように努力してください。</p> <p>2. 高齢化に伴う交通問題、身近な商店の活性化に努めて下さい。</p> <p>3. 緑の保全に努めて下さい。</p>
<p>・花火大会中止した理由を明確にして下さい。来年も中止するのならば市民に納得する様に説明して下さい。</p> <p>・5年ほど前に整備した、京成佐倉駅北側の通称「尚子ロード」どうして整備しなければならなかったのですか？市民の税金の中から出資していて、市民の賛成、反対の意見を聞いてもらいたかった。(私は必要ないものだと思いましたが...)</p> <p>そして「花火大会」の中止は予算がないというのはおかしい。</p>

・画一的な街並みを美とみるか、曲がりくねった道、昔の生垣、木造建築を美と見るか、個人差があると思うが、加齢と共に後者を選ぶのではないだろうか。

・市内を通るバスを小形にし、トラックや大型は規制すべき

・大きな木が環境によしいのであれば、個々の家庭へ維持費(植木職人、枝の処分費など)を補助すべきではないか。これは市全体として考えるべきことだが...

・松戸、習志野、船橋市の如く重点的に予算を組み、60歳以上独居へのヤクルト配布、子供会費補助とかを行う。

・財政緊迫ならば、連絡長等への謝礼金を無くす。定年退職者の中には、心身の衰えを防ぐためボランティアとして何かしたい人がいるはず。

・敬老、母子家庭等への物品の贈を中止して老人には電話代、子供には図書券等に。何れの家庭でも、衣類家具の処分に困っている状態である。

・かつて年金の説明等が力不足のスタッフで驚いた。一応何々をやりました、とのしるしのごとくでは困る。

・道路標識を車道舗装の境のコンクリート色が同じでわずかな段差か判明せず危険極まりない。京成近くのコブキ近く、クニトモ金物店の近くでは、車道にのめりそうになったが、他の人も同感していた。ゆうゆうの里では、かつて転倒した人もいた。土地の人間は対人関係のしがらみで遠慮してしまう有様。

・市の伝統的なものがなくなっていくのは残念です。古くからの伝統は伝えていくものです。招魂祭、灯笼流し、本当に残念です。心のよりどころ、感謝の気持ち、目にするという意味も含めて形として残すことも大切です。宗教行事とは別に日本の心のふるさとです。(八千代市はいい例です)世界各国、文化は宗教と共に育っています。(京都、八尾町風の盆、ねぶた等)

・観光が点になっている。面としてとらえて。街並み外観の統一も必要です。城下町にふさわしい街づくりをして下さい。

・市内循環バス設置。役所が分散され、老人や障害者が気の毒です。

・お祭委員会へのお金(補助金)は必要ない(佐倉秋まつり)

・新しいことをはじめる前に長年培われてきたことを大切に...オンブズマンを恐れずに(時代まつりは年1回でいい)

・観光協会、いい場所にありながら、2年続けてお正月三が日休みでした。苦情多いです(街を歩いていると良く聞かされました)。

・年度末になると、きれいな道路なのに、あっちもこっちも何の為かわからずに掘り返しているの、交通渋滞を巻き起こしている。予算が余ったのを使っているのでは。そのお金をもっと医療と老人福祉の方へまわしてほしい。

・草が伸び過ぎて道路と田んぼの境が判らなくなっていて、暗い時は田んぼに落ちそうになった。

地区設置の防災用の拡声器からの声が聞こえない時が多いように思います。

住民票等がカードで引き出せるという事で申し込みましたが、いざ利用しようと土曜日に市役所に行ったら利用不可だった。何のためのカードなのか憤りを感じわざと窓口へ行った。銀行でも土日利用できるのに何故?もっと市民を客として見たら行政が変わるのでは?期待はしていないけど!!

市は住民がいるから成り立っている事を忘れずに!または市に勤務している人も窓口に来られた方はお客様という事を再教育、再徹底をお願いします。市の民営化を望む一市民より!!

佐倉の良さをアピールできるような、行事や施設をどんどん増やしてほしい。他市をマネするのではなく、佐倉ならではのものがほしい。市政で今、何を狙っているのか非常にわかりにくい。どんな市を目指すのか、それに向っての宣言をしっかりと、進むべきではないだろうか?市民サービスも受益者負担で良いので、もっともっと施設や空地の活用を考えてほしい。

<p>・市民課等の市民が利用の多い所は、最低でも土曜日は開けて頂きたい。子供が小さく普段行けない人は、会社の休日に行けるので、一応サービス業として考えてほしいです。時間帯も19時ぐらいまでは開いてほしいです。</p> <p>・今年の花火大会がなかったのですが、復活してほしいと思います。この日は子供達も帰京し楽しみにしており、市民もガッカリした人が多いと思います。市の職員の手当(地域手当)の問題の金額で再度大会が開けるのではないのでしょうか。</p>
<p>不要な道路整備が多すぎる</p>
<p>・市の政策で防犯等なので活動を考えているならば、ここ何十年も、佐倉中心の道路でありながら、街灯の整備が進んでいない。バス路線も無く、自転車で駅まで通う子供達の道路はもちろんの事、足元も暗い国道を通っている毎日、何があってもおかしくない現在に至っては不思議でならない。一刻も早く、暗い国道は街灯等、整備すべきです</p>
<p>私は下根に住んでいるものです。いつも小学生の小さな子供さんが通学路に使っている道路に歩道がない為に危険な状況を目の当たりにしています。早く整備してあげてほしいと希望します。</p>
<p>・車上荒らしに数回遭っているの、防犯に対する意識を高めて頂きたい。</p>
<p>13年前、船橋より引っ越してきましたが、最初の印象から全然変わらない。まず元気がない市だということ。歴史の上にどっぷり乗っかって向上心がないという事か、市長は他出身の人がなった方が良い。まず地元の間が何年も市政を行ってきた悪い所ばかり目立つ。なあなあ市政だ。ピーナッツのような間の抜けた味のする市政、早く引っ越したかったがパプルの崩壊であまんじている。10数年たっても自分の町という気がしない。</p>
<p>医療、介護、福祉体制について 親が倒れ、病院に行きましたが、80歳過ぎというだけで3件も拒否され、やっと受け入れて頂いた病院で輸血が必要で10分以内に着ける病院を手配していただきましたが、受け入れてもらった病院側から「手術ができないので3週間以内に出ていってください」と冷たく言われました。以後、2件の病院も同じでした。1ヵ月後息を引き取りました。私達と同様の思いをしている方が多いのにビックリです。今年の夏のことです。</p>

## 志津地区

<p>最近の広報は世代の反映か製作者(内容の選定)が比較的若い方の担当と思われます。幼～老まで読むと云う内容であってほしい。例えば歴史等の紹介にしても一般的に書きすぎる。本を読む様でもあると思う。</p>
<p>福祉体制は充実していますが、不満も多いにある 介護認定等いいかげん 民生委員の役は何か。活動は役に立っていない。長年やっている方(ボランティア活動ではないはず)何かしらの手当は出ていると思います。</p>
<p>サティ横陸橋先の道路工事が未完成のままなのはなぜか。 早く完成させれば渋滞はすぐ緩和するはず...</p>
<p>田んぼ道や、山道には、空き缶、ビニール袋、雑誌などがたくさん捨ててあるのが気になります。ウォーキング等の道筋にせっかくきれいな風景がそこなわれてしまいます！！</p>
<p>土地の空間を出来るだけ残していただきたい</p>
<p>財政難とはいえ、佐倉国際花火大会をなくすのは許せない。どうにか捻出してやってほしい。このごろ物騒な事件、事故、空き巣など多い世の中で交番、派出所など設置してほしいと思っています。特に人口増が多い志津地区など切に願っています。</p>

- ・井野の交差点の渋滞を解消して欲しい。(朝夕)
- ・防犯パトロールをやって欲しい。
- ・公園をもう少し作って欲しい。(マンションばかり作るのではなく、公園を作って欲しい。)
- ・子育てする最適な環境にして欲しい。(保育所の増大etc)
- ・働ける場所が少なすぎる。
- ・子育てしながら安心して働ける環境にして欲しい。

未来の要望(実現できればどんなに嬉しいでしょうか)

昔在職中に関節炎を繰り返し、自転車の事故もあり、現在杖を頼っている状況ですが、寝たきりではありません。家の中では自分の出来る範囲内で動いていますが、佐倉は意外と空地の様に見えるところが有りますから、その一角にでも、近所の人達が集って誰かの指導も頂き歩行練習、軽い体操、ハンドルこぎ等ができたらと思います。1日2時間でも有り難いです。今、いろんな器具が出る様になりましたから、後は水道、トイレ等丈夫で寝たきりにならない様余計な薬もいらぬ様、市にも家族にも負担をかけない様頑張りたいと思います。夢が実現できたら嬉しいですネ。加齢と共に私の様な方を街頭でチラホラ見る事があります。

- ・印旛沼の花火が財政難で中止になったのはとても残念で佐倉市民として恥かしいと思いました。一年に一度、人々に子供たちに夢を与えるイベント、本当に他に無駄使いとか無かったのでしょうか？
- ・市職員の詳しい手当を広報にのせて欲しいです。
- ・人口に対して市議会議員が多すぎます。それこそ必要最低限の人数にしても、私たちの生活には変わりがないと思います。是非実現してください。
- ・小中学校のクラスの人数は、MAXで35人にしてください。
- ・子育ての支援も八千代より劣っています。なあなあで仕事をせず、民間企業を見習って、ぜい肉をおとして市政を希望します。

- ・志津・ユウカリ地区は井野小周辺が開発されてきていますが、どのようなものができるのか地域住民はほとんど知りません。情報を開示してほしい。
- ・9年前に市川市から転入してきて、自然が多くすばらしい所だと思います。これからも自然保護に力を入れてもらいたい。

八千代市から佐倉へ入る16号線(国道)は、いつも渋滞しており、延々として100m位車の列が常時連なっています。

志津駅近くで渋滞は解消されますが、これらの為にも一日も早い志津道路開通が望まれると存じます。

これからの世代は、高齢者が多くなり、医療も必要となると思います。しかしながら、さる病院では、警察沙汰にはならないまでも、非常に不満のある対応があるという情報も多く聞いています。(末期老人に食事のことで、スプーン一杯で終了などという)出来うれば、志津駅近くにも十分な医療機関が出来れば(救急医療)いいと思います。

病気になったなど、急な場合になかなかいける病院は限られてくるし、もっともっと、救う側が考えていってくれれば病気を抱える私達にとって、良いのでは？と思います。個人の意見ですが...

上志津原の道路環境について、下水道や道路の整備が出来てないです。急いでやってほしいです。

1. 土建行政、箱物行政がまだまだ垣間見える。立派な道路や施設はいらぬ。内容で勝負して欲しい。
2. 自然環境の保護という観点で疑問あり。南志津公園東側の神社山周辺の開発は残念。調整区域と思っていたがそうではないのか？何故木を切って集会所やアパートを建てる事にしたのか理解に苦しむ。風致地区の指定もしていなかったのか。

- ・文化的価値をもっと外部へアピールすべき
- ・公民館、博物館、美術館の活性化
- ・子育て環境の整備(母親同士、子育て終了者との接点づくり)
- ・教育への市民参加のプロジェクト、支援
- ・特色ある学校づくり(スポーツ、総合の時間など)
- ・財政の透明化、外部からの資金集め
- ・団塊の世代のパワーを借りた街づくり
- ・生涯教育(社会教育と学校教育の連携)
- ・農村地帯と都市部、それぞれの特色化
- ・県からの支援等、もっと連携し、「千葉県佐倉市」として知名度を上げる
- ・市役所等、能動的に市民に市政への参加を促すべき。

公共交通機関の拡充を願う。

佐倉市内が年々空洞化して行きます。大型店、レストランが撤退して利便性に欠けるのが心配です。人口、お店が少なくなると、街全体が暗くなり、治安も悪化していくようで心配です。工業、商業、企業を積極的に誘致して佐倉市を活性化させてください。

無駄な道路工事をなくして欲しい。渋滞の緩和。

私の住む井野地区一部は毎年水害に悩まされています。何年も前から台風や大雨などで心配は尽きません。地盤がゆるくては、建物がしっかりしていても何の意味もありません。夜は女性1人で歩くのは危険だし、安全な住みよい地区とは言えません。もっと改善して欲しい。近くの貯水池は大雨の時に放流してしまうなど意味のわからない事をしたりしていました。以前より市役所の方も来てくれてはいますが、あまり現状は良くありません。もっともっと市民の声を聞いて下さい。

市民1,000人ではなく、全ての世帯に聞いて下さい。高齢者のいる世帯を中心にしたりして下さい。

・市財政における支出が本当に必要なものに支出されているかどうか、無駄はないか、厳しくチェックをし、見直すべきところは見直していただきたい。

・都内では老人に対する施策として「シルバーパス」などの交通手段への対応があり、年配者は大変に助かっています。佐倉市でも検討できないでしょうか？市の努力だけでは難しいのかもしれませんが、県として考えるべきなのか、何かしら前向きに考えていただきたい。

・印旛沼花火大会が開催されなかったのは寂しいですね。資金面等の調達方法や、ごみ処理等の問題も含め、夏の風物詩として再度開催できるような方向へ進めてほしいと思います。花火大会はあったほうが良いと思います。

・佐倉市全体として、自然もまだ豊かな方であり、教育、文化に力を入れている印象もあり、良い所と思っています。この雰囲気大切に、落ち着いた街づくりを更に進めていただきたいと切に願います。安心、安全な街になってほしいと思います。

解体業者などへの指導の強化(近所の住民への気配りが無い)

市財政を削減するため、市職員を早急に減少(2割)、職員全員が仕事の合理化、効率化を計って実現して下さい。(民間はそれ以上の効率化を実現している)

毎日自転車で買物ですので、道路を舗装してほしい。

計画道路が途中で中止になっているが早く再開を望む。

志津から勝田台へ出るところ(志津霊園)

ユーカリが丘サティ側から井野小のところ

・志津公民館の改築

・花火大会の復活

296(国道)の歩道整備をお願いします。(国に交渉してください)

<p>核家族のため夏場の生ゴミについて20L用がありますが、さらに10L用があれば重くもなく常に月水金と出せるので助かりますが検討お願い致します。 佐倉市がさらに発展し住みやすい町になるように。</p>
<p>市の行財政改革の質とスピードアップを図ってもらいたい</p>
<ol style="list-style-type: none"> <li>1. 子供の救急医療(健康管理センター)での診療の対応に不満を感じるので改善して欲しい。</li> <li>2. ぜんそくの子供に対する医療費補助の対象を緩和</li> <li>3. 井野交差点(国道296)右折レーンをつくり渋滞を緩和</li> <li>4. 子供に対する補助(児童手当、税金の免除など)</li> <li>5. 佐倉市内の不審者情報の提供(特に幼児や小学校の通学路などの不審者)</li> </ol>
<p>「緑の街佐倉」のキャッチフレーズがウソっぽくなってきました。だんだん緑(森林)が開発で少なくなり、こんなはずではなかったと思うことが多くなりました。これでは緑の街とは言えません。これからは環境の事を考え、自然を残すようにしてほしいと思っています。子供達が住みやすい街づくりをお願いします。</p>
<p>以前に比して市民のための配慮が随分よくなっています。ありがとうございます。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・開発は最小限にとどめ、緑を守って欲しい</li> <li>・水道料金が高過ぎると思う</li> <li>・民間に任せられるもの(生涯学習など)は民間に任せ、贅肉をそぎ取って欲しい</li> </ul>
<p>ごみの収集について</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. 土曜、日曜日にも収集してほしい</li> <li>2. プラスチック、カンの収集を週2回にしてほしい。</li> <li>3. 大型ゴミを以前の様に指示場所に出せるようにしてほしい。(お金がかかるのは仕方がないが...)</li> </ol> <p>市指定業者に依頼したが、取りに来たのは1人だけで手伝うのが大変だった。腰痛になった。</p>
<p>あまり好ましいと言えない市の行政問題をもっと明確に市民に示し、その対応策なども市民の総意を取り入れられる方策...(委員会...)を採られることを望む。</p>
<p>住民税が高い(他の市に比較して)</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・今後高齢化社会が進展するとの流れに沿った施策はとられていると思われるが、「子育て支援」についてはまだまだ不十分な感じを受ける。公立幼稚園がほとんどない、児童医療費の免除が少ない、小学校が老朽化している(トイレがくさい)従来の地区割りによる小学校通学区の廃止 もっと柔軟に対応すれば、(西志津地区の)アンバランスも解消できるのでは。</li> <li>・商店街の活性化も重要と思います。人の流れが無くなると町は死んでいきます。店舗の経営については各店舗の責任ですが、人の流れを作る、あるいは、集めるための器を市政としてとりくめないでしょうか。</li> </ul>
<p>小泉改革でも、小さな政府と盛んに言われています。大きな借金を抱えている日本も、本腰を入れ、官から民にゆだねられるものは移行し、ムダを省くということで省庁や機関も検討されて行く様だ。国であろうが市町村であろうが、考え方、やり方は一個人(家庭)と同じで、入ってくるもの(財源)に対し、出すお金を抑えていく。借金を増やさず減らしていく。経済・経営の法則だと思う。良くよく検討し、必要なものだけに我々の税金を使って欲しい。箱物をやたらと建てる必要はないと思う。箱物を作ると人件費、設備費、維持費がかかり、市のプール金が無くなるのはもとより、互いに支え合うと言えど、介護保険料が増え、我々に負担がこれでもか、これでもかとかかかってきます。市の不手際を我々市民に押し付けられるのはゴメンです。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・税金を大切に活用していただきたいと思います。</li> </ul>

<ul style="list-style-type: none"> <li>・住民基礎検診を昨年までのシステムでやってほしいと両親が言っております。今年から変わったシステムはおかしいと両親が言っております。今年から変わったシステムはおかしいと両親の年代の方々が皆言っているそうなので、私も将来このまま佐倉市に居たら関わる問題なので改善してほしい。</li> <li>・八千代市よりもなぜ水道代が2倍近く高いのですか？他市と比べて明らかに値が高いのは疑問。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・自転車で安心して走れる道にしてほしい(特に国道)</li> <li>・佐倉図書館はせまくてボロすぎる</li> <li>・印旛沼を本気できれいにするプランを実行してほしい。</li> <li>・印旛沼の浄化に関連して、雨水を通ず道路を増やして地下水・湧水を保全してほしい。</li> </ul>
<p>志津霊園問題解決、水道道路完通が最重要。市で起こした問題にもかかわらず、放置状態と見えるのは無責任極まりない。周辺住民、国道296号の渋滞を真剣に考えているのか？責任追及、議員の主義主張はどうでもいい。とにかくすぐに解決すべきである。</p> <p>志津地区の住民に定期的に説明会を開き、住民の意見を聞くべき。主義主張で解決を遅らせる議員がいるなら、住民の前に引きずり出し説明させる。とにかく早急の解決が必要。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・道路(志津霊園)296の早期解決</li> <li>・井野交差点などのバイパス問題</li> <li>・少子化対策等</li> </ul>
<p>道路等の整備にしる、教育環境等にしる、市の中心部と市境の地域とでは差がありすぎるように思いません。細かいことを言えば、学校行事ひとつをとっても旅行の行き先や宿泊数が違っていたり、校舎等の整備も行き届いていないように感じています。同じ市内の公立校で学校の施設にあまり違いがありませんのはいかがなものでしょうか。ある程度は平等に考えてほしいものです。</p>
<p>近くに志津児童センターがあり、先生方には相談にのって頂いたり、行事に参加させて頂いたり、とても感謝しております。</p>
<p>単なるアンケートに終わらず、実際の改善に役立つ事を切に願います。</p>
<p>高齢化のこのごろです。ますます勉強なされて、私共市民のための市役所として頑張ってください。</p>
<p>もっと市税を一般市民にオープンに、わかり易く伝えていってほしい。これからの年金のゆくえも心配なひとつです。</p>
<p>今年は印旛沼の花火大会が行われませんでした。やはり予算の関係ですか？年に一度、市民が集い楽しむ事のできる行事です。佐倉の名物にもなっていたのではないのでしょうか？予算をもう少し削っても、できる範囲で行った方が良くと思います。市民一人一人が元気な様子を、そんな事を念頭においた市政を期待します。</p>
<p>生垣や庭の植木などから出る伐採ごみについて(以下要約)東京都小平市では、伐採した枝木について、粗大ごみとそれ以外の物とに分類して無料回収してリサイクルを行っているの、それを参考に、佐倉市でも実施してほしい。</p>
<p>花火大会を復活させて下さい。</p>
<p>井野線の下に大きなガス管が通っていると、家を購入してから知らされた。かなり古いもので危ない状態のようだが、大きなトラックは通るし、沿道にマンションはできるし、とても不安だ。パトロールはしているようだが、それだけでは安全といえない。知っていたら家を購入しなかったと思う。</p> <p>佐倉市の車(広報車?)での放送はよく聞きとれなく、雑音にしか聞こえない。時間も考えるべきだ。</p>

<ul style="list-style-type: none"> <li>・ラグビーの振興</li> <li>・中学、高校生の交換留学をもっと盛んに。</li> <li>・交通事故多発地にミラーの増設</li> <li>・事件発生地に街灯の増設</li> <li>・小中学生の基礎学力向上</li> <li>・ホームドクターの充実</li> <li>・質の高い医療(医者の数が足りない)</li> <li>・がん検診の無料化</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・岩名運動公園、上座公園等交通の便が悪く利用価値が低い。</li> <li>・側溝上の歩道の整備。U字溝のフタがないもの、また外れているもの等が多い。歩道脇等の草刈りも度々行ってもらいたい。</li> <li>・花火大会の復活</li> </ul>
<p>長い間続いた花火大会が中止になり、非常に残念に思う。</p>
<p>粗大ごみの収集を数ヶ月に一度で結構ですから、是非市で行ってほしいと思います。手続きも複雑ですし、費用もかかりますので大変困っています。よろしくお願ひ致します。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・志津と勝田台の間で、霊園により中断されている道路を早く開通させてほしい。</li> <li>・佐倉城の天守閣を再現する等して、城下町佐倉をもっとアピールしてほしい。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・地震などの災害時の避難場所が分らない。分り易い情報を得たい。</li> <li>・成田街道の特に勝田台 志津間の渋滞。土日は1日中続いている。なんとかして欲しい。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・宮ノ台入口(バス停)から志津駅にかけての道路は、自転車が通りにくく、志津中付近より東山胃腸外科医院では子供が何度も転んで自動車に轢かれそうになった。私も子供を乗せて自転車を走らせるのがこわい。</li> <li>・296号線、三井ガソリンスタンドから稲荷台郵便局まで、歩道が狭すぎ。対向してくる自転車が来ると、どちらかが車道に出なければ通れない。</li> <li>・志津コミュニティセンターで子供に習い事をさせたい。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・市予算の37%が人件費の由、どうみえても高比率ではないか。</li> </ul> <p>市政組織のスリム化？議員数の削減は？考えていただきたい。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・国も予防医療に力を入れています。佐倉市も人間ドックを市の病院でも力を入れ、もうすこし多額の援助をしてほしいと思います。他の市では2万円ぐらい補助の所を聞きますが、佐倉市では3千円です。年齢も高くなり、市の検診であちこち何日もかかるのではなく、一ヶ所で午前中位で1年に1回ドックが出来ることが理想です。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・資金不足と事ある毎に云うが、多額の金を投入した霊園問題は今度の様になっているか、又今後の見通しは。</li> <li>・少子高齢化に伴う社会保障制度</li> <li>・街づくりにどんな企画がありますか</li> <li>・高齢者が多数(1万人/年)利用の志津荘、開所当時の「たたみ」が未だに使われ、汚れている。提案すれば、予算がない...予算ではなく、計画性が無いのではないか。</li> </ul>

<p>東京の旧北多摩から移り住んで37年、何の違和感も持たず暖かい佐倉市の人達に受け入れて頂いてここまで幸せに暮らして来ました。つくづく思うのは佐倉市そのものが広く、田園、工業、商業、住宅地とすべてがうまく溶け合っています。歴史遺産、文化施設、欲張りなくらい充実していると思います。ただ、人的交流が少ないので、志津地区の人々からすると佐倉地区、臼井地区と何とかもう少し交流があってもいいのでは？と思います。ユーカリが丘の楽しい近代性、佐倉地区の文化歴史、他にはない恵まれたところに住んで感謝です。どうぞこれ以上開発などせず、業者の食べ物にされず、豊かな緑を守って下さるようお願いいたします。市長様、市政にたずさわっておられる方々に御礼申し上げたいと思います。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・歩道が無かったり、せまい所が多い。小竹の道はトラックなどが通るので、小学生や園児たちが危険にさらされている。</li> <li>・宮ノ台の橋で、連れ去り事件が何件かあったと聞いた。車道と歩道の間何かあれば防げそうではないか？</li> <li>・学校、公園などの遊具がこわれていたり、錆び付いていたりして危ないので、早く直してほしい。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・今後高齢者が増えるので、高齢者福祉に力を入れてほしいと思います。</li> <li>・身内で6年前に老人保健施設を利用したことがあります。家族や外部の人がいる時といない時の施設側の対応(世話)が違う事(世話のかかる人はほったらかしにされている等)が多い。ぬきうち検査のような事をしてほしいと思う。それもいつ来るか分からないので、手抜きができないような方法を考えて実行してほしいと思います。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・志津駅北口はさみしいです。北口は一方通行で車で行っても停めづらい。ロータリーにはならないのですか。</li> <li>・成田街道が11時過ぎから13時過ぎ頃まで渋滞がすごいです。</li> <li>・防災無線のチャイムは聞こえるが、何を言っているのか全く分からない。災害があった時、聞こえなかったらどうしよう。</li> <li>・サティ脇の行き止まり道路はいつ開通しますか。上座の方から井野小学校の方を通る道路もいつ開通ですか？</li> <li>・ユーカリが丘駅の南口に行く道路が2本しかなく、線路をまたぐ陸橋か、しまむらの横の踏切しかなく不便です。救急車が国道296号から来ても陸橋を渡らないと南口へ行かれないよ。</li> </ul>
<p>保育園を増やしてほしい</p>
<p>現住所では新聞を取っておらず、町会には不参加、インターネット不使用、駅は八千代市の勝田台を使用。以上の関係で市や県の情報は何も入らず、何かしら不便を感じている。多くの行政サービスも利用以前の問題。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・志津地区は古い町のまま、なかなか整備されないのですが、志津駅周辺や国道296号沿い等、行き当たりばったりの街づくりだと感じます。田舎らしさを残しながらも、東京近郊のベッドタウンとして、もっと街として成熟してほしいと思っています。</li> </ul>
<p>自然が多く、住みやすい町にしてください。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・乳幼児医療費助成受給券の有効期間をもっと長くしてほしい。</li> <li>・保育園を増やしてほしい。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・道路(特に国道296号)の整備及び志津霊園問題に関わる道路の渋滞解消を強く望む。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・志津やユーカリが丘からJR千葉に乗り入れる電車がほしい。</li> <li>・駅前に自転車が止められる様、整備してほしい。</li> </ul>

<ul style="list-style-type: none"> <li>・毎年、夏の楽しみであった印旛沼花火大会がなくなり残念。市民の楽しみが又一つ減りました。</li> <li>・市民の健康診断もサービス薄になってきました。コレステロールだけが少し高いという事で動脈硬化の予防の為に少しの薬を飲んでいますが、病院ではこれだけの治療しかしていません。病院にかかっているというだけで、他の器官の血液検査(基本検診)が受けられないのはどうかと...基本検診でする貧血、その他はやってもらえないのですか。</li> <li>・予算等、あまり必要でない所に多く流れて、市民が本当に必要としている所が減らされていく。私達の税金を、市民が実感できる様な所に大切にに使っていただきたい。病気以外は高い健康診断を受けなくてはならなくなります。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・公園等に山野草が多いので、公園の清掃が入ったりすると例えばカタクリ、オミナエシ等翌年には芽が出ない。</li> <li>・野仏等があるので、四国のような巡礼のようなイベントを試みてもよいのではないか。</li> <li>・やはり何といても佐倉城があるのとないのでは違ってくる。メインが欲しい。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・徹底した財務改善に力を注ぐ</li> <li>・職員を減らす</li> <li>・市議会議員の人数を減らす</li> <li>・職員の給与を一般企業並にする(職員の給与があまりにも高すぎる)</li> </ul>
<p>佐倉がもっと住みやすい、すてきな街になることを期待しています。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・働く企業、場所が不足している</li> <li>・高齢者の働く場所、ボランティア等のサークルの数が少ないまた広報等がない。</li> <li>・ボランティアの活動が不活発ではないか。</li> </ul>
<p>毎年開催されていた花火大会ですが、外国の人を呼んで、海外の花火を打ち上げるのではなく、日本の花火でいいので、打ち上げて欲しいです。海外の人を呼んでムダなお金を使って、花火が打ち上げられないなんて、もう、やめてください。毎年花火大会を楽しむ僕にとっては悲しい事です。</p>
<p>佐倉市で育って、今は家庭内に子供もいるが、自分が10代までとか子育て中は良い環境だと思う。けれども20代の働き盛りとか、子育てしながら仕事をするには交通も文化の幅も不便。もっと積極的に街を発展させてほしい。市内に職がないのも問題だと思う。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・志津霊園の道路の大早期開通</li> <li>・京成、東葉勝田台駅に市広報紙等を置いてもらいたい(井野、西志津地区は佐倉市に情報ルートがないので)</li> <li>・上座プールの係員(委託会社?)は交代か徹底教育</li> <li>・市施設窓口では利用者から見える範囲ではサボったり私語をしない。</li> </ul>
<p>粗大ごみが有料になり、自分で持ち込みしようと思っても、土日祝日はお休みで持ち込みができない。業者に頼むと高い!!せめて土曜日くらい営業してほしい。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・調整池を螢の里へ</li> <li>・印旛沼に釣りのできる栈橋を</li> <li>・チューリップの植え付け面積を現在の5倍へ。また周辺にレンゲを植えたらと思います</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・農村部に上下水道を完備していただきたい。</li> <li>・交通量が多くなってきたので、道路整備の充実。</li> <li>・バスの本数(志津~四街道)を増やしてほしい。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・志津駅北口の整備事業</li> <li>・歩道の取り付け、整備(通学路なのに歩道がない)</li> <li>・街灯の取り付け、整備</li> </ul>

<p>・このようなアンケートで情報収集されている努力、感じました。見て聞いて市民の声を集めるときにも偏りがでると思いますが、こうした活動を続けてください。</p>
<p>行政に特に期待はしない為、特に不自由もございません。 ただ、ハンデのある人々に光のあたる市政の努力をお願いします。</p>
<p>西志津多目的広場の駐車場に問題あり。毎日決まった時間に来て、集合住宅の方をずっと見ていたり、防犯上良くないので、対策をお願いします。</p>
<p>・乳幼児医療の充実。三歳までではなく、小学生までとしてほしい。 ・公園に遊具が少ない。多い所は、車で行く場所にしかない。 ・高齢者だけでなく、乳幼児にも住みやすい佐倉市にしてほしいです。子供が安全に楽しく成長できるように見直してください。</p>
<p>近隣の市に比べ、非常に保守的(受身)の行政と感じます。市職員間のローテーションも悪く硬直化しているのではないですか？自分の仕事はこの範囲、他は知りませんという仕事の姿勢は今の世の中通用しませんよ。</p>
<p>どうして花火大会が中止になってしまったのでしょうか？佐倉市は教育などにもお金を使っていないのに、一体何にそんなにお金がかかるのでしょうか？例えば佐倉市では私立の幼稚園に通園している幼児に対しては何の補助もしていませんが、千葉市、八千代市、習志野市など、この近辺の市では国の補助とは別に市から補助があります。子供を持つ親にとっては重要な問題です。</p>
<p>墓地問題の早期解決をお願いしたい。</p>
<p>・高齢化対策に比べて(少子化ではなく)今存在している子供達への色々な対策(防犯、安全な通学路確保、公園整備etc)が置き去りにされている。 ・交通安全教室に人数をかけすぎです。(その配置人数を登下校のパトロール、具体的には不審者のみならず、通学路にする工事現場に危険がないか否かのチェック、学校との連携で安全確保) ・公園での犬の放し飼い禁止</p>
<p>どこに行くにも自動車がないと不便であることが残念である。特に保健所(保健センター)に行くのが大変で、最寄駅からバスの送迎サービスがあるといいのではないかと思う。</p>

## 白井地区

<p>印旛沼花火大会を再開してもらいたい</p>
<p>京成白井駅のジャスコ前の通りの車の違法(駐車)があまりにひどい。特に土日は目にあまるものがある。西側に駐車するので車一台(一車線)しか通れない。 白井駅から南への最初の信号が歩車分離式に変わったが、かえって交通渋滞がひどく特に朝のラッシュ時は車がはけなくて以前に比べて悪くなった。慣れない人には危険で大勢の人に不評である。</p>
<p>佐倉市政の「顔」が良く見えないと感じています。中・長期的に、どのような方向に向っているのか教えて下さい。</p>
<p>・もっと子供の医療費の助成に力を入れて欲しい。せめて小学校就学前までみてほしい。一番医療費がかかる頃だと思います。 ・バスの本数を増やして欲しい。車がない人はどうしてもバスに乗らないと何もできない。佐倉は坂が多いので自転車は困難。 ・小学校が多くあるわりには地域にかたよりのある。白井方面は数が多いが印南はとても不便。 ・働く母親にとっての小学校の学童保育を充実してほしい。幼稚園では2時半まで通常、その後250円で4時45分まで見てくれている。1人っ子の多くなってきた最近の事情をもっと考えて欲しい。</p>

<ul style="list-style-type: none"> <li>・市民体育館の利用料が高い。エアコンの利用もできない。</li> <li>・不在者投票所が少ない(各地区に1ヶ所くらいは欲しい)</li> <li>・ムダをなくし、花火大会を復活させてほしい。</li> </ul>
<p>佐倉市に住みたいと思う様な市政を 役人の利益が優先している</p>
<p>特にありません。良くやっていると思います</p>
<p>市施設の利用意見の欄でも書いたように人件費等を削減して市民の一夜の楽しみでもあった花火大会等に予算を活用すべきです。</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・公務員の方々も一般の企業人のように危機感を持って日々業務に当たってほしいと思います。</li> </ul>
<ol style="list-style-type: none"> <li>1. 自然環境の保全に力を入れ、緑豊かな町の魅力を保持。</li> <li>2. 平和行政に更に力を入れること。</li> <li>3. 高齢者や弱者にやさしいまちとしての施策を。</li> <li>4. 市広報を官報化より市民の声や情報を増やし市報化に。</li> </ol>
<p>稲荷台一丁目在住ですが、防災無線のアナウンスが聞き取りにくいです。(災害などの時など不安です)</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・税金を本当に市民が必要としている所に使ってほしい。</li> <li>・我家でも、「楽しい英語」「ワイルドキャンプ」「発明クラブ」等、市主催に参加させていただいています。他にもあると思いますが、このように、これからの子供たちや高齢者、女性に健康の為、心のいやし、地域にかかわっていく大切などに目を向け続けて欲しいです。</li> <li>・車社会の今ですが、安心して歩いて行かれるように道路等、自転車でもいように雑草等の整備、生活密着型に税金を費やしても納得した支出になると思います。人、財政は限られていると思いますが、市民に良いと思われる市政に期待しています。</li> </ul>
<p>特に生活道路の補修工事 将来を見極めた工事をすべきである。常に「ほじくりかえし」</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・歩道の確保</li> <li>・市営の霊園</li> <li>・車道の右折レーン</li> </ul>
<p>衛生面でお願いがあります。 住んでいる地域は夏になると特に蚊が多く発生し、外に出られない状態です。市、自治会等の単位で消毒して頂けないものでしょうか。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・佐倉名物として定着したと言っても良い国際花火大会の中止には驚いた。財政ひっ迫が理由とのことだが、「歴史・自然・文化のまち」を標榜する佐倉市として、大会継承のための良い知恵はなかったのか。</li> <li>・船橋市の職員が親戚に居り、「ゴミ処理は佐倉に学べ」の指令のもと、研究しているといふ最近聞いた。小児救急医療センターの開設の素早さ等、積極施策も目につく。</li> </ul> <p>市民への奉仕精神の徹底等は永年のお役人意識の払拭と合わせ、佐倉市を一層浮上させるための積極的施策の推進を望みたい。</p>
<ol style="list-style-type: none"> <li>1. 佐倉市はJRと京成という2つの交通大動脈があるにもかかわらず、2つの動脈をつなぐ交通網が十分整備されていない為、利便性が十分に発揮されておらず、地域経済面で二極分化されている状態である。一体化による活力強化を図る観点から、両線間の交通網整備が必要と思われる。(東葉高速のJR佐倉への延伸、シャトルバスetc)</li> <li>2. 佐倉国際印旛沼花火大会は、他の市町村に誇れる貴重なイベントであり、経費削減等により是非復活していただきたい。</li> </ol>

<p>佐倉は都心からの交通の便が良いため、今後も人が増えることが予想されます。自然、歴史、文化に恵まれた佐倉を生かすキーワードは「環境」であると考えます。印旛沼を中心とした自然環境の保存と整備が佐倉を魅力ある日本一住みよい町へと変えると思います。</p>
<p>佐倉や志津、ユーカーが丘地区には大きな図書館がありますが、臼井にはありません。小学校、中学校ができ、人口も増加し、高い住民税も払っているのに、なぜ公共施設ができないのか不思議です。今年は花火大会も予算がないと中止になりましたが、規模を小さくしてでもするべきだったのでは？</p>
<p>臼井地区にも広いホール、パソコン広場等のある公民館を作ってほしい</p>
<p>・私は昨年から脚が悪く整形外科に治療に行っております。臼井駅前からバスに乗るのですが、そこ迄も辛くてバス停がもっと近くにあれば助かります。よくタクシーを利用するのですが、負担が大きいです。</p> <p>・我々世代は割合手紙を書きますが、私の町内には郵便ポストがありませんのでそれも不便です。</p>
<p>不在地主の空地の草刈を実施してください。自治会で調査結果を市に毎年出していますが、何年も草がそのままです。近隣住民2、3人で時々刈っていますが、その労力は大変なものです。私達自身が高齢になる時期のことを考えると不安です。</p>
<p>昭和60年に転居して参りました。来た頃は何もかも驚きの連続でした。都会に生活しておりました者にはサービス精神のない商店主や、タクシー運転手、バスの不便、病院の少なさで心細い思いを致しました。</p> <p>今は大変住み心地がよく、本籍地も佐倉市に移しました。よろしくお願い申し上げます。</p> <p>市政への要望は、臼井地区に福祉センターを作って頂きたいと思います。</p>
<p>江原台に駅を作ってほしい</p>
<p>・わかりやすく</p> <p>・無駄をはぶく</p> <p>・本当に市民が望む事をする</p>
<p>ごみの分別がとても細かいせいか、近所の人たちが、自宅でごみを燃やしているのがとても迷惑です。窓も開けられないし、家の中も真っ黒になります。全面的に禁止して下さい。</p>
<p>・花火大会の復活(花火大会の中止は遺憾の極みなり。来年は必ず復活すべきである。各家庭からの募金も要検討)</p> <p>・市の財政状況をわかり易く広報せよ。(こうほう佐倉に掲載の歳出入の数字の羅列だけではわからない。どの位の赤字財政なのか、わかり易く広報してほしい)</p> <p>・市政状況の説明会(市政状況報告講演会)の開催(年1回、公民館での開催。パネルディスカッション方式、質問・回答による討議)</p> <p>・粗大ごみの定期収集(現在、各新聞社の古紙回収のように、地区別に数ヶ月ごとに玄関側に粗大ごみを出し、(有料シール添付)収集してほしい。</p> <p>・NHKのど自慢の実施(佐倉市を全国的に周知する手段としてNHKのど自慢の招聘を)</p> <p>・この調査を元とした市当局として重点的に取り組む事項の発表。この意識調査のとりまとめをできるだけ早く広報すると同時に「調査のための調査」に終ることなく、実施する事項又は、各調査項目についての市当局の検討内容をも発表してほしい。</p>
<p>・道路が全体的にせまい。又夜の道は街灯が暗い。他の市から越して来てまず暗い街というのが第一印象でした。</p> <p>・今年は花火大会が中止となり残念です。関東近郊でも大きい方と聞いていましたので。</p> <p>・チューリップまつり等、無料バスにせず、100円でも取った方がいいのでは。</p> <p>・バス輸送は大型車ではなく、本数を多く出せば通勤、通学の送迎の車が少なくなるのでは。</p> <p>・臼井と佐倉の間に駅ができるとよい。</p>

回答者本人は視覚障害者です。母親が代筆致しました。初めて選挙の投票に行った時に点字板がなく投票できませんでしたが、その後、用意していただきまして、投票しております。お世話様です。私事ですが、今年4月より気功整体院を母娘で開業致しました。27年間の願いがやっと叶いました。「いつか必ず納税者になる」と言ってがんばっております。私もその日が来るのを楽しみにしております。

- ・医療の充実と質の高さを希望します。
- ・小さい地域での情報誌みたいな物を作って欲しい。佐倉市全域すぎて親近感薄く活用しづらい。

佐倉市は市民に対してのおたのしみ施設がお粗末！  
室内プールなし、市民の健康増進を考えている割には、公設の室内スポーツ施設がお粗末。おまけに花火大会までなくしてしまって...。  
職員の特別手当等、ムダ使いはヤメロ。  
志津霊園問題の結果は？時間かせぎで市民の熱がさめるのを待っているとしか思えませんね。

佐倉のシンボルとも言える印旛沼の汚染防止と浄化事業に予算を重点的に配分し、子供達が水遊びできる印旛沼を取り戻して欲しい。

・岩名運動公園の施設充実を  
成田、四街道、八街市は運動公園内に競技場と体育館があり、とても利用しやすいと思っています。数年前には岩名に新しく体育館ができると聞いていたので、友人たちとも喜んでいましたが...残念でした。

幹線道路(例:白井~木下への道)でありながら、狭く歩道がないので歩行者や自転車の人が大変危ない状態にあります。早急に歩道をつけるなど、対策をたてる必要があると思います。こんな道路が佐倉市内には多くあります。

- ・税金が高い
- ・佐倉(京成)付近がさみしいが、駐車場が少なく道路もせまく利用しにくいので仕方がないのか。
- ・佐倉市だけではないが、議員の給料は高い。交通費等色々な費用が公費から出ているのに、給料以外に会議に出るにも手当がつくの？一般では考えられないですよ。

払うものはしつこく催促するのに、手当てなどはしぶりすぎ。すっごくえらそうで、腹立つ時がある。手当の申請の時なんかは、警察の事情聴取みたいだった。友人もみんな辛くて、申請をあきらめた人がたくさんいる。くやしい！

- ・国道296号の大型車規制
- ・バイパスなどの幹線道路の整備
- ・歩道の整備(拡幅)、障害者車両の通行可能。

・個人の意見を取り扱ってくれるルートがあると良い。  
行き止まりの手前に自宅があり、迷った車がバックする際、うちの前でよく側溝に脱輪する。20年も前にさんざんお願いして、行き止まりの看板を作っただき、電柱にしばりつけた。減ったもののまだ落ちる車もあり、最近助け出せない事例が出たため、側溝のふたか白線をという話しをしたのが1年ほど前、先日やっと白線をひいていただき、それ以後はまだ事故はない。雨の日、深夜何台の車を溝から出したのだろうと思うと、あちこちたらいまわしせずに少し真剣に聞いていただけの場所があると良いのにとおもう。白線には本当に感謝しています。ありがとうございました。

・印旛沼花火大会の実施。市民のカンパで実施するのはいかがですか？「お祭」は今大切なことだと思います。薪能もやっていただきたい。3~5年に1回はいかがですか？

- ・図書館に勉強スペースがほしい。子供たちのための願いです。私もほしいです。
- ・保育園の常勤の保育士の増員を。保育園の先生たちのローテーションが本当に大変そうです。事故が起きる前に安定した保育環境の獲得を。

ホームページを利用して、多くの情報を流してほしい
<ul style="list-style-type: none"> <li>・夜遅く駅でたむろっている若者たちの保護(大声を出していたり、飲酒して騒いでいる)</li> <li>・暴走族の取締りをしてほしい。</li> <li>・働けるのに生活保護をうけていて飲酒しているのなら、年毎の見直しが必要ではないか(市政？国政？)</li> </ul>
<p>印旛沼花火大会の復活を望みます。毎年楽しみにして、両親や兄弟などが集まっていました。ぜひよろしくお願いします。佐倉のシンボルだと思います。</p>
<p>臼井地区に大きい図書館をお願いします</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・男女共同参画推進施策は思想的に偏りを感じます。(ミウズとか、ひどいですね)</li> <li>・子供の学力低下問題(教師へのフォロー含む)</li> <li>・ムダをなくす</li> <li>・この封筒もオートシール(ビニール封筒)にして頂けたら良かったですね。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・夏の花火大会がなくなってしまったのが残念です。ぜひまたできるようになってほしいです。</li> <li>・佐倉市の市民体育館を個人でも使えるようにしてほしいです。(10人以上を5人以上くらいに)そして使用料はなるべく安くお願いします。</li> </ul>
<p>・花火がなくなったのは大変残念ですが、大変な赤字財政では仕方がないと思います。違う方、なにをどこから削るのか難しいですが、花火大会だけとは思っていましたが...難しい決断でやめる勇気も必要かとは思われます。時々お風呂もお世話になっていますが、やはり全くの無料も使っている身はありがたい事ですが、それも赤字の元となると心苦しいです。有難うございます。</p>
<p>・佐倉に住み始めて30年になるんですけど、(1歳の頃から住んでいます。)子供を産み、はじめて気づいた事の1つに歩道の悪さがあります。車や普通に歩くくらいなら、それほど不便さは分らないんですけど、ベビーカーを使うと本当に不便でした。どこの歩道でも共通なのは、横断歩道から歩道に入る段差です。車椅子の方からしても不便なのは...と思います。車社会なので車中心の改善になってしまうのも分るんですけど、渋滞対策と同時に歩道対策も進めて欲しいです。</p> <p>・歩道のない道路？で早急に改善して欲しいのは、旧臼井駅のあった踏切近辺から印旛沼へ向う道路です。印旛沼公園へ行く時に渡る橋は小学生の子供が「怖い橋」と呼ぶほどです。せっかく素敵な場所なのに...と思います。</p>
<p>詳しい事情や情報が入らないうちに突然の花火大会中止に多くの人が不満を持っています。判りやすい説明が欲しいと思います。できれば再開を望みます！！</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・商店街をもっと増やすべき！！</li> <li>・花火大会の再開(皆が再開を望んでいます。花火大会が無くなったら、何も無い市になるのでは...)</li> <li>・市職員の教育</li> <li>・インターネットをもっと利用すべき！！手続きなどをネットでできると便利だと思う。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・高齢化社会に対応した社会づくりをして下さい。</li> <li>・子供を産んで育てやすい社会づくりをして下さい。</li> <li>・ごみの分別、捨て方が分からないのでマニュアルを作って下さい。</li> </ul>
<p>・花火大会は特に自慢にしていたのに、中止になり本当に残念！無駄を省き、うまく予算を作れるはず。ぜひ復活させて下さい。期待しています！</p>
<p>花火がやっと軌道に乗って、これからという時に残念です。近所でも花火の日には独立した子供さん達が家族連れで集うといういい光景が多く見られました。佐倉はいい街だと思っていました。今年は帰ってこないという話を多く聞きました。かと思うと、職員であふれる市役所、皆さんヒマそうにしている、訪れた市民の目を気にして、あわてて書類に目をおとすとよく聞きます。人を減らして、高額な外国のものはやめて、日本のもので小規模でも花火は続けてほしいです。</p>

家に帰るまでの街灯の数が少ないので、もう少し明るくしていただければと思います。
<ul style="list-style-type: none"> <li>・市職員大幅削減(30～40%の削減は可と判断)</li> <li>・民間への委託による歳出の削減</li> <li>・道路への先行投資による将来への対応</li> <li>・文化・スポーツ施設の充実</li> <li>・東葉高速の佐倉市への延長</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・脱、田舎(のイメージ)宣言して下さい。キャッチフレーズとかどうですか？</li> <li>・市政で反映できるか分かりませんが、京成臼井駅前をもう少し明るくしてほしい(照明灯etc、何となく活気がない。北口は当然として南口も)</li> <li>・臼井～ユーカリが丘間が寸断されている感じが寂しい。河川、田畑があり、自然環境との調和等、保護地域などの規制があるのかもしれないが...</li> <li>・財政等の事情は分りますが、花火大会を中止するのは如何かと思います。県内の各市町村の財政事情は詳しく存じ上げませんが、ほとんどのエリアで開催しているのではないのでしょうか？関東、県内でも有名な行事だと思うので、見直しを希望します。(規模の縮小とか、次へ環境配慮とかあるのでしょうか...)</li> <li>・広報等で見た記憶をたどると、労働時間等鑑みて、公務員の給料は高いと思います。</li> <li>・ミスコン開催</li> <li>・本佐倉城、佐倉城、臼井城(志津、小竹等)の早期再建</li> </ul>

## 根郷地区

<p>旧市街地およびJR佐倉駅北側の商業開発・活性化 幹線道路および歩道整備</p> <p>JR佐倉駅南側の大規模医療機関の誘致(東邦大病院・旧国立佐倉病院は高齢者にとって遠すぎる)</p>
選挙の時、投票所での名前のチェック時に他人の生年月日を見て、いろいろ言う人がいる。他人に見えるのが問題だと思うので、対策をお願いします。
<ul style="list-style-type: none"> <li>・市の職員はやる気を出せばもっともっとやるべき事があると思う</li> <li>・常に市民の為になにをしようか考えていただきたい(提示以外も)</li> <li>・少人数で最大の効果の出る市政を考えて下さい</li> </ul>
物井駅から四街道へ行く道路を、踏切を渡らないで通れる様にしてほしい
<ul style="list-style-type: none"> <li>・高齢化社会のため大病院の配置を平均して欲しい(片寄り過ぎる)</li> <li>・地方公務員給与見直し</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・保育園をつかって欲しい(JR駅近く)</li> <li>・春成クリニック～バス停坂上の道を広げて欲しい(朝、自転車に乗った通学の中学生がとても危ないです)</li> <li>・佐倉ふるさと広場近くに催し物際のみ停車する臨時駅が欲しい。 (とてもいい花火大会(今年はなくて残念でしたが)があるのに毎年会場に行くのが大変です。チューリップまつりも未だ行ったことがありません。イベントがあるときは京成とJR間のバスの輸送を強化し、バスと電車を1枚のオトクな乗車券を発行して、たくさんの人が見に行きやすい環境を整えてもらえたらいいと思います。)</li> </ul>

いつも市民のために動いて下さり、ありがとうございます。おかげ様で現在は不便を感じることなく過ごしております。ただ、今度高齢になった時、どのような体制になっているかが実際にわからず、これから勉強していきたいと思っています。

「知らなかった」というのは本人の努力不足もありますが、「知りたい」と思ったとき、どのような方法で調べれば良いのかを日常の情報で知ることができたらと思います。

小さいブロックに分けて近隣の公共施設や病院、スーパーマーケットなど生活に密着した場所を小まめに循環して乗れるバスがあったら...と思います。

・来年から国際印旛沼花火大会が開催しないと聞いた。市民のささやかな楽しみを奪った市幹部の罪は重い。わずかな予算を削って何に使うと言うのか。見直す予算は花火大会程度で目的が達せたのか。

・市当局の市政に対する気持ちが我々市民に伝わってこない。別世界に住んでいる人のように思える。

大雨の時、冠水しやすい道路を記入した災害マップを各家庭に配布してほしい。

・私の住んでいる木野子では、子供がなかなか公園にいけません。公園の場所が人通りのない奥まった暗い所であり、ダンプやトラックなど大きな車の通る見通しの悪いカーブ道で信号がなく、子供たちや大人、お年寄りも横断する事ができないのが理由です。街の方ばかりではなく、古くからの住民が住みよくないと、子供が育てにくいし、何とかしてほしいです。

・廃屋などで遊ぶ、危ない所へ深夜来て、さわいだりするので大変迷惑している。ホテルの廃屋での事件事故があってからでは遅いと感じています。これも市でどうにかできないのでしょうか。

・押しボタン式の信号をつけてもらいたいけど、どうしたらいいかわからないです。

・相談しやすい、市民にやさしい市政をお願いします。

・こうほう佐倉は市行政の情報を得るのにとっても役に立っている。より充実したものにしてほしい。

・駐輪場の振込みが(フルタイムで働いているため)役所にお金を支払う事が出来ず困ったことがある。土曜日なども受け付けてほしい。

・正確ではないかもしれませんが、市の業務量に対して、職員が多すぎではないかを感じる事があります。設計会社に勤務しており、毎々市役所に入出入しておりますが、無駄な職員が多く見受けられます。公僕としての自覚に欠け、自分の給料の出どころを理解していない職員がよく目につきます。民間の査定を導入し、活性化すべきです。約1/3の職員は不要と考えます。

・印旛地域の中心として、文化、産業、情報、農産物等のセンター施設(物産館など)のような施設を望みます。施設と用地を市が所有し、運営を民間にまかせたらいいかがでしょうか。

・個人的に動物園があったらいいなと思っています。

・市政に対するPRをもう少ししてほしい。

・道路、下水道の整備にもっと力を入れてほしい。特に地区の不便なところも把握してほしい(根郷地区)

・意見が反映される事、お願いします。

・防災佐倉の情報が良く聞こえない。

特に雨、風の際は割れて聞こえない。機械のレベルアップと車などでの巡回も検討したらどうだ。

・派出所(ポリス)が少なく、いざの時にたよりにならない。もう少し市民の中に溶けこんでほしい。

<ul style="list-style-type: none"> <li>・佐倉市は今後何をうりにして、市を発展させて行こうとしているのか？</li> <li>・公立学校の数は多いが教員の質は低いように思える。市民は多額の税を払っている。質の高い教育を子供達に受けさせるべきである。教員の質の向上を望む。</li> <li>・高齢化が進む中で医療の体制に不安がある。各種施設の数、職員のバックアップ体制(その為の職員の教育)などの充実は急務であると思う。</li> <li>・佐倉市は住民に対するアピール(行事、広報紙、イベントなど)がマンネリ化しておもしろくない。住民へのサービス精神が欠けている。他の市町村から取り残されないよう、若い住民にも古い住民にも佐倉はこのようなところだから仕方がないと逃げられないよう、常に市政に真摯に取り組んでいただきたい。</li> </ul>
<p>佐倉市だけではなく、全ての公務員の勤務状況について、評価、勧告する公平、中立な期間があれば良いと思う。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・佐倉中学校校舎の建替え工事を一日も早く進めていただきたい。老朽化が著しく危険。白銀小学校建設以前にしてほしかった。</li> <li>・表町4丁目地区では防災無線が聞こえるが、何を言っているか全く聞き取れない。</li> </ul>
<p>印旛沼花火大会やってください</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・県道の歩道はでこぼこすぎて自転車が乗りにくい。中学校に自転車で行くにはかわいそう。</li> <li>・2歳まで200円の医療費補助を6歳まで適用にならないか。他の市は2歳のところはない。年齢を引き上げてほしい。</li> <li>・特殊教育にもう少し、しっかり力を入れてほしい。</li> <li>・市役所を移転してほしい。</li> <li>・子育て支援課、障害福祉課の方に駐車場がほしい。いつも車を遠くに止めなくてはいけなくて困る！！</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・調査項目や回答について、番号などの選択式ではなく、何をどうしたら良いか、またはどうして欲しいかといった個人に回答を記入してもらおう方法が良いのでは？</li> <li>・臼井・志津地区は、道路、公共施設が充実してきているが、私の住む根郷地区、特に昔(古く)から住んでいる所は、未だに水道が来ていないなど、整備が遅れているところも多く、税金ばかり取られても良い事が少ない。生活に必要な、安心して飲める水道を1日も早く引いて欲しい。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>・舗装工事後の段差がひどいため、車が通るたびに地震かと思うほどの地響きがある。</li> <li>・庭側が山の土手の為、地震、大雨等の災害が不安のため、土留工事をして欲しい。</li> </ul>
<p>市内中心部の活性化 回りの地域との差が出てきているが、もうこれ以上人の住める街にはできないのか？頑張してほしい(古い住人、商店等を大切にするのは良いけれど)</p>

## 和田地区

<ul style="list-style-type: none"> <li>・道路の拡張</li> <li>・第三工業団地内のごみ不法投棄の指導(会社)(トラック等運送業者指導)</li> <li>・農村部への循環バス導入(高齢者が外出しやすくするため)</li> </ul>
---

## 弥富地区

安い介護施設がほしい
花火大会が無くなり残念に思っています。 市の財政上、他に削減できるところはなかったのでしょうか？疑問に思います。 市役所、出張所を含め、市民から税金をもらい、リストラなどの危機感がなく、仕事を得ていることに感謝すべき。各種手続きに行った際など、もう少し丁寧に接しても良いのではないのでしょうか？ こちらから聞かないと教えてくれない補助金など、説明してほしい。
バスの回数が少ないので大変です。せめて1時間に1本位をお願いします。

## 千代田地区

・佐倉・国際印旛沼花火大会を小規模でも良いから続けてほしいです(佐倉花火大会など)。
道路 下水、排水 老人福祉関係 畔田地区内有2～11基地の騒音。積んでくる時すごい音です
・幼児、障害者、高齢者にやさしい街づくりをお願いします。 ・城址公園までの高齢者には無料の送迎バスを(臼井駅と佐倉駅から) ・城址公園にはベンチを！(景観も大切ですが、人にもやさしさがほしい) ・各地区にコミュニティセンターもしくは図書館を ・コミュニティセンターや図書館には、ティールーム(例:タリーズの様な)を隣接させてほしい ・介護の以前に元気な高齢者が楽しく住んでいる街に。
何年前になると思うが、水道道路の西志津墓の移転問題が立ち消えとなってしまったが、当時、10億の予算を計上して望んだが、未だ解決されていないようだが、市民としてはその辺を市の広報で流してほしい
・染井野地区に住んでいますが、防災無線のアナウンスが聞こえません。時々、何か放送している事は解りますが、内容は全くわかりません。どこでもいざという時伝わる様、設置場所を増やして下さい。 ・最近、庭にスズメバチに巣を作られ困り、役所へお願いしましたが、市では取り除く作業をしてくれないとの事、個人的に業者に依頼しましたが、他の役所ではやってくれたので、佐倉市もその方向で考えて下さい。
バスが通らないので病院にも買物にも出られないので、バスを通してもらいたい。
・弱者排除が佐倉市も始まりましたね。老人も子供もとても住みづらくなりました。個々対応がメチャメチャ古くて遅いと思います。佐倉市も「すぐやる課」を作って欲しいです。 ・特殊学級がある学校にこそ、校内に学童保育が必要なのに、何故作ってくれないのでしょうか？そして、6年生までの学童保育を早く始めてくれませんか？予算もそうですが、不安で周囲の人達は安心して子供を産み育てられないと言っています。必要な人達がいなくなってから作って「こりゃダメだ」と言っているようじゃ遅いのです。再来年、いや来年から臼井小、千代田小に学童保育を作ってください。